





Recuerdan

206762

A Diplomático

Manuel Bianchi

Hoy, cuando debía cumplir noventa años de vida, familiares, amigos y autoridades recuerdan al diplomático Manuel Bianchi Gundián, quien falleció el 16 de diciembre de 1984, en Santiago, tras una destacada y trascendente labor en beneficio de Chile.

Manuel Bianchi, quien nació en esta capital, el 14 de enero de 1894, desempeñó diversos cargos, entre los que destaca el de Ministro Plenipotenciario simultáneamente en Panamá, Venezuela, Cuba Haití y la República Dominicana. En Panamá logró que este país y Costa Rica restablecieran sus relaciones diplomáticas, que estaban suspendidas desde 1923.

En 1928 se le nombró Ministro Plenipotenciario en Bolivia y, en 1933, embajador en México. En 1938, siendo todavía representante de nuestro país en el territorio azteca, Bianchi fue uno de los firmantes del Tratado de Paz entre Bolivia y Paraguay, naciones que habían protagonizado el conflicto del Chaco.

En noviembre de 1940, Bianchi fue designada Ministro de Relaciones Exteriores por el Presidente de ese entonces Pedro Aguirre Cerda.

En marzo de 1941 fue nombrado embajador en Gran Bretaña, donde

El mercenario Santiago, 14-1-1984 P.C.E.  
[Exercido de provincia]

# Recuerdan a diplomático Manuel Bianchi [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan a diplomático Manuel Bianchi [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa